



7 Pièces

229 m<sup>2</sup>

Réf. MZICA7264

2 080 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Emplacement privilégié au sein d'un quartier prisé de la Californie, non loin du centre-ville, pour cette élégante demeure familiale d'environ 229 m2. Dotée d'une décoration intemporelle, la propriété dispose d'une chaleureuse pièce de vie avec cheminée prolongée d'une véranda, d'une salle à manger, d'un deuxième salon, d'une cuisine entièrement équipée, et de 5 chambres. A l'ensemble viennent s'ajouter plusieurs terrasses ainsi qu'un abri pour deux véhicules. Beau jardin méditerranéen d'environ 1134 m2 agrémenté d'une piscine avec un bar. Position dominante avec une vue dégagée sur les ...

A privileged location in a sought-after area of California, not far from the town centre, for this elegant family home of around 229 sqm. Timelessly decorated, the property features a cosy living room with fireplace and extended veranda, a dining room, a second lounge, a fully-equipped kitchen and 5 bedrooms. There are also several terraces and a car port for two vehicles. Attractive Mediterranean garden of approx. 1134 sqm with swimming pool and bar. Dominant position with clear views of the surrounding hills. Rare property.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAN**

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

